



“¿Muertos de pánico ante Xóchitl?; que le pregunten a Creel”, dice Mier

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, negó que el gobierno federal y su partido estén “muertos de pánico” ante las aspiraciones presidenciales de Xóchitl Gálvez y recomendó hacerle esa pregunta a Santiago Creel.

Gálvez declaró ayer, durante su participación en el programa *Café MILENIO*, que “en Morena están muertos de pánico” desde que ella hizo pública su aspiración presidencial y por ello la atacan con alusiones racistas, caricaturas, memes, tuits y comentarios despectivos desde la llamada cuarta transformación. Interrogado sobre el señalamiento de la senadora de PAN, el diputado Mier respondió con ironía: “Pues yo creo que ella ya se subió a la ola para el posicionamiento. Al que debieran de preguntarle mejor es a Santiago Creel, él debe tener mejor respuesta que yo. Yo la quiero mucho y ya, ahí que le pregunten a Santiago. ‘Oye, Santiago, ¿y tú qué opinas que ya Claudio (X. González) te está haciendo a un lado’”.



En conferencia de prensa en el Palacio de San Lázaro, el líder parlamentario de Morena expresó su respeto a la participación política de las mujeres, particularmente si provienen de una de las capas más lastimadas socialmente: los pueblos originarios. “Los que en todo caso deberían preguntarse y cuestionarse si van a respetar el pensamiento liberal de Xóchitl son los integrantes del bloque conservador y del Frente Amplio: ¿van a estar de acuerdo en que ella promueva, como lo ha dicho, el uso lúdico de la marihuana?, ¿van a estar a favor en su plataforma de suspender legalmente el embarazo”, remarcó. Sostuvo que la senadora Gálvez es muy inteligente y no se va a dejar usar, porque eso atenta contra la dignidad de las personas y más tratándose de mujeres.

Por separado, la diputada y secretaria general del PRI, Carolina Viggiano, reprobó la “actitud violenta, misógina y machista” del presidente Andrés Manuel López Obrador contra Xóchitl Gálvez, y llamó a parar de denostar y discriminar a las personas por su origen o condición de mujer. “Bueno, se nota que le tiene mucho miedo a la coalición, al frente, le tiene miedo a las mujeres el presidente, salvo que sean sumisas, ¿no?, y le tiene miedo a Xóchitl evidentemente y sobre todo al frente amplio, porque



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

0

05/07/2023

LEGISLATIVO

está obsesionado, todos los días habla de nosotros y me parece que tiene que entender que no es propio de un jefe de Estado”, puntualizó.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/mier-muertos-de-panico-ante-xochitl-que-le-pregunten-a-creel>